



消防署員・消防団
・運営委員のみなさんです。



三つ柏

火災予防あいさつ運動をしました

11月7日7時30分から角館消防署員と地域の消防団の方々が学校へ来て、火災予防をアピールするあいさつ運動を行いました。「おはようございます」という元気な声がかまして、気持ちよく一日のスタートが切れました。途中から火災予防をアピールするために運営委員が「カーン、カーン、火の用心」と登校してきた児童へ声を掛けると、声を掛けられた児童はどう反応したらよいのか、戸惑っていました。臨機応変な対応ができるように表現力を磨いていきたいですね。寒くなり、ストーブ等を使うようになり、火を取り扱う機会が増えます。ぜひ、この運動をきっかけに「火の用心」を心掛けましょう。消防署員・消防団のみなさん、ありがとうございました。



学習発表会 待ってます

明日11日は、白岩小学校学習発表会です。予行も終わり、本日は最終調整をしていました。子どもたちは、ちょっぴり緊張しながらも大成功を収めたいという気持ちが強く、一生懸命練習してきました。各学年の発表の他に、子どもささらや最後には全校群読・歌があります。41名心を込めて発表しますので、ぜひ学校へ足をお運びください。待ってます。



仙北市立白岩小学校
11月11日(土) 開場 午前8:30
開演 午前9:00

ミニバスケットボール大会 がんばりました

11月3日にミニバスケットボールの郡大会がありました。白岩小学校単独で出場したミニバスチームは、中仙ミラーズと戦いましたが、残念ながら敗退しました。しかし、夏にはできなかったことができるようになり、点数も増えました。6年生はこれで引退となりますが、今までつないできた白岩ミニバスの伝統を5年生以下のミニバス部員が受け継いでくれると思います。みなさん、がんばりました。

11月15日 熟議です

来年度コミュニティ・スクールを実施することが決まっていますが、白岩小学校の子どもたちがどのように育ててほしいのかをみなさんから聞く会「熟議」を行います。御案内は学校評議員や民生委員、PTA総務部の方々ですが、ご意見をお聞きしたいと思います。お忙しいところですが、白岩小学校のためにご参加をお願いします。

日時:11月15日(水)
午後3時30分~4時40分
場所:白岩小学校ホール